



Erneut Motorradunfall zwischen Amorbach und Boxbrunn

AMORBACH. Während am Sonntag vor einer Woche aufgrund der Witterung die Raser zu Hause geblieben sind und nur Tourenfahrer in eine groß angelegte Polizeikontroll-Aktion gerieten (wir berichteten in der Dienstag-Ausgabe), sorgte der Sonnen-

schein an diesem Sonntag für viel und teilweise auch schnellen Verkehr auf der Strecke. Der verunfallte Motorradfahrer von gestern ist nach eigenen Angaben nicht zu schnell gefahren. Die Polizei ist sich da allerdings nicht so sicher. Fest steht in et-

wa der Unfallablauf: Gegen 10.45 Uhr fuhr der Motorradfahrer aus dem Raum Darmstadt bergabwärts auf der B 47. In einer Rechtskurve auf Höhe Kilometer 13 verlor er die Kontrolle über seine Maschine und rutschte auf die Gegenfahrbahn. Dort kollidierte

das Motorrad mit einem ordnungsgemäß fahrenden Toyota Corolla. Die Maschine rutschte weiter in die Leitplanke. Motorradfahrer und die beiden Fahrzeuginsassen blieben unverletzt. Am Motorrad entstand Totalschaden. swo/Foto: Foto: Sven Wostl